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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
10. September 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:39 

Protokoll: Ernst  

Anwesende: Jana, Annika (Gast), Lena, Steffi (Gast), Jule, Daniel, Astrid, Laura, Alex, Ernst (Gast), 
Wiebke, Pascal, Nils 

TOP 0 
  Redeleitung 

● Alexander 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 24. September 2024: Ernst, Pascal 

  Kommentare und Stänkereien 

● es wurden viele Mails mit Gewinnen an das Mail-Postfach gesendet 

  Berichte 

● KeXe 
− Vorstellung des neuen Prorektors für Lehre (Katoen von der Fachgruppe Informatik) 

• anderer Stil als Prof. Krieg 
− Erläuterungen zu den Änderungen bei den neuen Evaluationsbögen, insbesondere im 

Umgang mit den Freitextfeldern (immer noch kein Einblick) 
− neue Regelungen beim Umgang mit dem Semesterticket bei der Erstattung von Fahrten 

• keinen Einfluss auf unser Ersti-Wochenende oder das Tut-WE 
● Institutsgespräch mit dem IAC 

− Ergänzungsmodule bei AC A soll möglicherweise kommen, aber eher erst mit der 
Einführung von Chemie Plus 

− Anwesenheitspflicht bei MMAC ist aus Sicht der Profs. gut, es ist deswegen auch noch 
niemand durchgefallen 

− CompChem: Zweittermin sieht besser aus 
− Doktorand*innengrillen wurde angemerkt 
− GenAI in den Protokollen: ein stärkerer Fokus soll auf die mündlichen Leistungen gelegt 

werden 
− Rotationen bei den Vorlesungen wurden besprochen, wobei es zum nächsten Jahr keine 

Veränderungen gibt 
● EPG 

− B. Sc. Chemie Plus 
• Studium Generale soll verkleinert werden (auf ca. 28 CP) 
• ein Start zum WiSe ist möglich, ein Start zum SoSe führt zu einer starken Belastung 

im sechsten Semester 
• ein Modul mit der Ausrichtung zu einer Berufsorientierungsveranstaltung ist in der 

Umsetzung äußerst kompliziert 
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− M. Sc. Nachhaltige Chemie 
• die Module des M. Sc. Chemie werden durch Zusatzveranstaltungen zu 5 CP-

Modulen (auch in Zukunftsbetrachtung des M. Sc.) 

  Post und Protokolle 

● Post für die ESA kam an 
● Protokoll vom 27.08.2024 wird mit (M/0/4) mit Änderungen angenommen 
● Mails 

− WissZeitVG wurde geändert, im Speziellen bei HiWi-Verträgen (BuFaTa) 
− freie Plätze beim Akkreditierungsseminar 
− Gesundheitswoche, speziell zum Umgang mit Stress 
− freie Stelle als Aushilfskraft an einer lokalen Schule 
− Weihnachtsvorlesung: Nachfrage einer lokalen Schule (derzeit ist nichts bekannt) 
− Helfer*innen für die 5AP werden gesucht 

  Finanzen 

● 300 € für neue Tonerkartuschen (M/0/0) 
● Bunker wurde gelehrt 
● Keine neuen Rückmeldungen bzgl. der ESA-Abrechnungen 

  To-Do und Aufgaben 

● alte wurden abgearbeitet, keine neuen 

  Public Service Announcement 

● die FS besitzt nun einen Gasgrill  

  Wanderpokal 

●  

TOP 1: Unterstützung Stellungnahme FS ET Inflationsausgleich 
AStA 

● Jana erklärt den Hintergrund der Stellungnahme 
● Abstimmung über Unterstützung der Stellungnahme (M/0/1) 


